
WK

Résolution interpartis J?o"Seyl .̂ ^l:_ Porrentruy, le 25 mars 2021

2 04S c'est trop tard!

Pour des liaisons rapides entre Delémont et Porrentruy

Il est primordial pour les pôles régionaux de Porrentruy et Delémont de disposer de liaisons

rapides vers Belfort Gare TGV-Belfort et Bienne. Le rétablissement de trains rapides entre

Delémont et Porrentruy représente ainsi un élément indispensable et même déterminant afin de

renforcer le dynamisme économique, culturel et social de toute la région.

Le Conseil de ville de Porrentruy adoptait le 27 septembre 2018 une résolution interpartis qui

demandait au Canton de défendre des liaisons rapides sur la ligne Belfort Gare TGV-Porrentruy-
Delémont-Bienne. Suite à cette démarche, les autorités cantonales validaient in extremis un

amendement du chapitre « Mobilité » du Plan directeur cantonal qui exprimait et entérinait cette
volonté.

Lors du Conseil de ville du 10 décembre 2020, le maire de Porrentruy relevait une fois de plus

qu'une ligne rapide Porrentruy-Delémont est bien une des préoccupations du Conseil municipal

et de manière plus générale du SIDP.

Malgré cette volonté et cette forte détermination au niveau communal et intercommunal, la
Section de la mobilité et des transports du Canton persiste à privilégier uniquement la cadence

au détriment des trains rapides. Nous pensons que l'un n'empêche pas l'autre. La réintroduction

de liaisons rapides à certaines heures ne condamne pas le développement de la cadence pour

encourager l'utilisation des transports publics. Ces services se complètent !

Pour attirer de nouveaux habitant-es, des pendulaires, des entreprises et pour dynamiser

l'économie locale, les pôles régionaux du Canton ont besoin d'un accès à des transports publics

efficaces, rapides et diversifiés ! Attendre 2045 pour la ligne entre Delémont et Porrentruy c'est

trop tard !

Par cette résolution, le Conseil de ville de Porrentruy affirme qu'une hypothétique

réintroduction de liaisons rapides entre Porrentruy et Delémont en 2045, telle que

mentionnée par le Canton, n'est pas satisfaisante. Le Conseil de ville de Porrentruy
demande à la Section de la mobilité et des transports du Canton ainsi qu'au Parlement

jurassien d'ouvrer afin que des liaisons rapides soient rétablies au plus vite entre

Delémont et Porrentruy.
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